

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



EHL: Startschuss für Greenworx gefallen



Projekt Greenworx: laut EHL „Wiens grünstes Bürogebäude“.

Wien. Im Herbst erfolgt der Baubeginn von Greenworx: Das Bürogebäude soll im Hinblick auf Energieeffizienz völlig neue Maßstäbe setzen. Das Projekt wird vom Immobilienentwickler S+B und der Raiffeisen-Holding NÖ-Wien errichtet und von EHL Immobilien exklusiv vermarktet. Greenworx soll eine Vorreiterrolle im Stadtentwicklungsgebiet Prater/Wiener Messe spielen. Das Projekt hat eine Gesamtfläche von 30.000 m², davon sind bereits 11.000 m² an die Hotelgruppe Ibis/Etap (Accor) vermietet. (red)